## liversión infantil

## talleres instalados en la feria de ocio infantil JuveCant durante diez días. tido, otro año más, en los protagonistas del programa lúdico

se esforzaron durante esta edición por trasmitir a los jóvenes la educación en valores a través de juegos participativos para concienciarlos de las penurias que viven los más desfavorecidos en el mundo, la necesidad de ayudar a los demás, el valor del medio ambiente y los animales y los problemas de las drogas.

Un espacio de casi 11.000 metros cuadrados que se ha llenado día tras día de color con las actuaciones teatrales a cargo de las compañías Inbira y Malabaracirco y los espectáculos científicos, que intentaban trasmitir a los más pequeños que esta materia no tiene porque ser aburrida.

Al margen de los talleres de educación en valores, una de las ofertas más atractivas para los jóvenes ha sido el 'Espacio Wii' de Nintendo, que reúne tecnología y deporte y que es una de las ofertas expositivas más demandadas.





